

DIARIO DE

BARCELONA,

Del Domingo 14 de

Febrero de 1802.



Domingo de Septuagésima. San Valentin, Presbítero y Mártir. = Las Cuarenta Horas están en la Iglesia de padres Trinitarios descalzos: se reserva á las cinco y media. = Hoy se gana Indulgencia plenaria, y se saca Anima

Sale el sol á las 6 h. 45 m.; y se pone á las 5 h. 16 m. Hoy es el 12 de la luna: sale á las 2 h. 1 m. de la tarde, y se pone á las 5 h. 49 m. de la mañana siguiente: pasa la luna por el meridiano á las 10 h. 1 m. de la noche. Debe señalar el reloj al medio día verdadero las 12 h. 14 m. 35 s.

Día 12.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
A las 7 de la mañana.	3 grad.	4 27 p. 7 l.	N. O. F. nubes.
A las 2 de la tarde.	6	5 27 6	Idem.
A las 11 de la noche.	4	6 27 7	O. nubes.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

Hoy, día 14 de Febrero, ha resuelto el Gobierno dar Bayle público de Máscara en la casa Lonja á las ocho de la noche, admitiéndose gente media hora ántes, pagando al ingreso del dicho Bayle dos pesetas por cada persona: debiendo observarse en dicha diversion quanto está prevenido en los avisos que tiene publicados el Gobierno.

Hoy, día 14 de Febrero, ha resuelto el Gobierno dar Bayle público con disfraz y máscara, el que quisiese usar de ella dentro del mismo Bayle, pero de ningun modo fuera de él, advirtiéndose que no se puede llevar uniforme, espada, ni armas, ni ninguna clase de palo, en la plazuela de los Caballos, sita en la Explanada: se empezará á las dos de la tarde, y se acabará luego que sea de noche, pagando al ingreso del dicho Bayle media peseta por cada persona, y una por cada Palco; debiendo observarse en dicha diversion quanto está prevenido en los avisos que tiene publicados el Gobierno. Las llaves de los Palcos se distribuirán en casa de Christobal Reventós, calle de las Portadoras, frente de la Lonja, núm. 30; y en la de Francisco Colominas, calle del Hostal del Sol.

Hoy,

Hoy , dia 14 de Febrero , ha resuelto el Gobierno dar Bayle público con disfraz y máscara , dentro del mismo , en la Barceloneta , en la calle de Santa Ana , quartel primero : se empezará á las dos de la tarde , y se acabará luego que sea de noche , pagando al ingreso del Bayle media peseta por cada persona : debiendo observarse en dicha diversion quanto está prevenido en los avisos que tiene publicados el Gobierno.

Por todo hoy y no mas se admiten cédulas en la Rifa de los Cerdos de San Antonio Abad , y mañana , dia 15 , á las 8½ de ella , se hará el sorteo en el pórtico de la Iglesia de dicho Santo.

No habiéndose presentado postor competente para la compra del Ponton , cuya venta se anunció en los Diarios de los dias 7 , 8 y 9 de este mes , se ha diferido el remate por disposicion del Comisario de Guerra Don Narciso de Plandolit , para el Lunes 15 del corriente , á las 3 de la tarde , en que se verificará , si se ofreciere postura admisible , en cuyo caso se darán prometidos.

Á las tres de la tarde del dia 15 del corriente , con permiso del Real Consulado de Comercio , tendrán Junta en el salon de la casa Lonja los acrehedores de Francisco Camó , que se hallan emplazados por él en causa de cesion de bienes , vertiente ante la suprema Junta de Comercio , Moneda y Minas , para tratar lo conveniente al derecho de todos en el modo de su prosecucion : lo que se avisa para noticia de los que se hallen en esta ciudad , cuyas casas se ignoran , para que concurran á ella , por ser de su interes lo que debe tratarse.

Estando señalada la tarde de mañana para el sorteo de la Barraca de número 2 de la isla tercera de la Explanada , y de las ocho suertes de cien Duros cada una , se da el presente aviso , para que los que deseen interesar en esta Rifa , no difieran mas la toma de números con que quieran concurrir ; cuyo despacho se practica en los mismos puestos que hasta aquí.

*Embarcacion venida al puerto
el dia de ayer.*

De Marsella , en 20 dias , el cap. Juan Joseph Sibille , frances , balandron los quatro Amigos , con vino y aceyte , de transito para las Colonias francesas.

Embarcaciones despachadas.

Para Ostende , el capitan Steffan Haggens , danes , galeasa Juana , en lastre.

Para Amsterdam , el capitan Dines Hansen Bork , danes , navío Variable , en lastre.

Para las Colonias francesas , el capitan Marco Benito Chauvassaigne , frances , tartana la Egipciaca , con varios géneros.

Fiesta. Mañana , dia 15 , á las 10 de ella , á expensas de las tres compañías de representado , cantado y bayle , que tienen el honor de servir al respetable Público de esta muy ilustre ciudad , se celebrará solemne Oficio en la Iglesia de Santa Mónica , de padres Agustinos descalzos , con Sermon que predicará el R. P. Fr. Francisco Xavier de los Dolores, pre-
di-

dicador conventual en su convento de padres Trinitarios descalzos, y con asistencia de la capilla de música de Santa Maria del mar, en la que cantarán algunos individuos de la dicha compañía de operas: acabado el Oficio habrá *Te Deum*, que cantará igualmente la expresada capilla, en acción de gracias al Todo Poderoso, por un particular favor que les ha dispensado.

Avisos. Un jóven natural de la presente ciudad, é hijo de padres honrados, que ha practicado por el espacio de siete años con escribanos y abogados, tiene buena letra, y posee medianamente algunos idiomas, desea hallar alguna casa de abogado ó de comercio por amanuense, ó bien algun sugeto de distincion para llevarle la pluma, y tiene personas que le abonan: en la oficina de este Periódico darán razon de dicho sugeto.

En la calle den Giriti, travesía de la Platería á los Mirallers, que es á donde venden estampas, hay una señora que desea tener algunas muchachas para enseñarles de coser y hacer medias perfectamente, y tambien dicha señora plancha, pone piezas y lava medias de seda con toda perfeccion, y á precio moderado.

Si el Negro libre que se ha publicado en el Diario del 2 del corriente, y dice vive en la posada de la Bota, quiere dexar en el despacho principal de este Periódico una nota de su morada, pasará un caballero á verlo.

Hay una señora viuda sin familia, que desea encontrar algun señor eclesiástico ó secular para darle de comer y quarto, y demas cosas necesarias: dará razon Miguel Serres, librero, que habita al tercer piso de la casa del carpintero Roses, al lado del chocolatero de San Pablo.

Un mancebo de 23 años de edad, que ha estudiado los cursos de Filosofía y Retórica, y hace un año y medio que practica de notario fuera de esta ciudad, desea encontrar una casa en ella para continuar su practica: tiene quien le abone, y dará razon Juan Peix, maestro zapatero, que vive en la calle den Robadó, número 47.

Ventas. Los señores albaceas y executores del testamento y última voluntad del señor Don Joseph Fernandez de Alonso y Rebollar de la Concha, en compañía de la señora heredera, venden al público subhasto y al mayor postor, la Casa con Cochera y dos Tiendas que el expresado señor difunto tenia y poseia en esta presente ciudad, y en la calle nombrada de la Palma, inmediata á las quatro esquinas de Bellafilla, con los pactos y condiciones que menciona la taba que se ha formado, y para en poder del corredor Pedro Blancafort.

Mañana Lunes, á las nueve y media de ella, se continuará en la Real Aduana de esta ciudad, la venta de Géneros comisados, por cuenta de la Real Hacienda, como y tambien de una porcion de Mármoles de Génova.

Qualquiera que quiera comprar una Casa, sita en la calle den Jaume Giralt, con dinero efectivo ó con Vales Reales, que acuda á la calle Cremat, en la casa de Juan Bolta, al tercer piso, que allí encontrará al dueño para tratar del ajuste.

Alquileres. En la plaza de Palacio hay una señora en la casa núm. 4, al quarto piso, que desea alquilar una Sala y un Quarto, con todos los muebles necesarios.

Quien quisiere alquilar Vestidos muy ricos, hechos de toda clase, tan-

to para representar de comedia como para vestirse de máscara para los bayles, cosas ridiculas, como tambien por lo sério, acuda á la Boria, en casa de Jacinto Fransi, sastre, quien los acomodará de muchos adornos, y á buen precio su alquiler.

Pérdidas. El dia 30 de Enero se perdió desde el Palao hasta la calle den Gignás, un Baston con virola de plata: al que le haya encontrado se le dará una peseta de gratificacion, llevandolo en el meson de Gerona.

El dia 28 de Enero se extravió un Librito á la rústica, con cubierta de papel azul, intitulado; *Historietes ou Conversations á l'usage dels enfans, par madame de V.*: quien lo haya encontrado, se servirá llevarlo al despacho de este Periódico, y se le darán dos pesetas de gratificacion.

Á las 10 de la noche del dia 31 de Enero se perdió un Guante de ante, cubierto de pelo: quien lo haya recogido puede llevarlo al hornero de la calle de los Abaixadors, que enseñará el compañero, y dará una correspondiente gratificacion.

Qualquiera que haya hallado un Abanico pequeño verde, con algunas lentejuelas de oro encima, que se perdió el 31 de Enero último, desde la Merced, pasando por la calle Ancha, Dormitorio de San Francisco, Rambla y calle de los Escudillers, se servirá llevarlo en la casa de este Diario, donde se lo agradecerán.

Se ha perdido una Manga de paño negra, de casaca de luto, sin forro: qualquiera que la haya encontrado, se servirá entregarla en la baxada de Cazadors, en casa del sas-

tre, que se lo agradecerá, además de darle una gratificacion.

Qualquiera que haya encontrado quatro Llaves pequeñas, con una Cadenita de hierro, que se perdieron la noche del 30 de Enero, desde la Platería hasta el colegio de los padres Trinitarios calzados, se suplica las lleven á la Platería, en casa de Francisco Torrent, platero, que dará una peseta de gratificacion.

Servientes. Hay un criado italiano de edad de 40 años, que sabe peynar, afeytar y guisar, que desea servir: vive en la Barceloneta, á la calle de la Fuente, núm. 3.

Si en alguna casa necesitan de un estudiante, ó para servir, ó para enseñar de leer y escribir, y la gramática: informará el P. Fr. Ramon Marco, en el colegio de padres Mercenarios.

Una muger de edad de 30 años, desea servir en una casa de algun capellan, ó señor ó señora sola: sabe coser y hacer qualquiera cosa que se ofrezca en la casa: abonará su conducta el tornero de baxo las escaleras de la Catedral, delante de casa de Esquirse.

Se necesita para una casa de marido y muger sin familia una cocinera jóven, de habilidad y de abonada conducta: informarán de quien la ha de menester en el despacho de este Diario.

Teatro. Hoy, á las cinco, se representa por la compañía Española, la comedia, en cinco actos, intitulada: *Los Amores y Zelos de Thamas é Ircana*: con bolero: tonadillas y saynete.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario, calle de la Palma de San Justo, núm. 39.